

Année 1995

- 24 mai Place du Grand-Mézel, pose d'une plaque commémorative sur la maison natale de Valérie Gasparin, née Boissier, inspiratrice d'Henry Dunant.
- 20-23 mai La Société s'est rendue, en collaboration avec les Amis du Musée international de la Croix-Rouge et du Croissant-Rouge et de l'Association Henry Dunant de Paris, sur les lieux même où ont surgi les idées de soins aux militaires blessés, de neutralisation de l'homme à terre et de celui qui le soigne, de mise sur pied de sociétés permanentes de secours. Ils ont été accueillis par le Musée international de la Croix-Rouge de Castiglione, notamment par Mme Maria-Grazia Baccolo et M. Enzo Bolletti. A Solferino, à Castiglione, à San Martino, à Cavriana, les participants ont in situ entendu des conférences sur la bataille, son contexte et ses acteurs, ainsi que sur les services sanitaires et la gestation des principes croix-rouge dans l'esprit d'Henry Dunant. Un ouvrage : *Le creuset de la Croix-rouge* contient les textes de ces conférences.